

Associé correspondant (1802)

Antoine Gouan (1733-1821) est un naturaliste déjà âgé, médecin de formation, qui s'était fait connaître en 1762 par un catalogue des plantes du jardin botanique de Montpellier, en 1765 par une flore de la région de Montpellier et en 1770 par une *Histoire des poissons*. Il avait été le premier en France à adopter la nomenclature binomiale de Linné, qu'il exposa en détail dans son *Explication du système botanique du chevalier von Linné*. Il était devenu en 1794 directeur du Jardin des plantes de Montpellier et professeur de botanique à l'école de santé de la ville. Il a publié encore en l'an XII un *Traité de botanique et de matière médicale*. Mais sa vue s'était très affaiblie : en 1803, il dut accepter l'honorariat de sa chaire et ne conserver que le jardin. À ce titre, il était en correspondance avec Rémi Willemet. Il a appartenu à la Loge La Parfaite Union, orient de Montpellier (1812). Né le 15 novembre 1733 à Montpellier, il est mort le 1^{er} septembre 1821 dans cette même ville, sans avoir rien envoyé à l'académie de Nancy. Il était chevalier de la Légion d'honneur du 19 février 1820. [Jean-Claude Bonnefont]



Ex-libris d'Antoine Gouan
Gravure sur cuivre
Association française pour la connaissance de l'ex-libris